

一般質問

とりもどそう!! 美しい島の海岸線 平野和生議員



問 台風等による高潮で、昨年同様にごみが道路等にあがった場合、又、屋根瓦等が飛んで落ちた場合、その撤去処分について旧町によって差異があったように思われるが、それをなくし統一をしてスムーズに分別、撤去できるようにすべきです。

答 (町長) 昨年は、まれにみる大きな台風の上陸で、本町も多大な被害をうけ、本年も昨年同様の被害がないとは言えない。18号、23号と大きな台風が上陸したが、合併前の事であり、確かに旧4町で分別、撤去方法等に差異があったと思われる。今後はその統一をはかり、すみやかに分別、収集、撤去をはかりたいと思う。

問 大島郡南部は、春から夏にかけての南よりの季節風によって、北部は秋から冬にかけての北よりの風によって、大量の流木等が岸に流れつきま

す。地域のボランティアの方に分別撤去して頂いているが、余りにも量が多くてなかなかはかどりません。年に一度か二度は、大島郡民が一体となってそういうゴミを撤去し、美しい海岸をとりもどす日をつくっては?夏の海水浴と冬場のミカンもぎ等は、島の大切な観光資源です。美しい海は島の宝です。ぜひお願いしたい。

答 (町長) 旧町時代に、年に何度かクリーン作戦等で道路等にある空カン等をひろっておりましたが、確かに美しい島、海は大島の宝あります。今後は周辺の町とも連絡をとりあって少しでもきれいな海岸線をとりもどせるよう、島民一体となって取り組んでいきたい。



どこから来たの?

周防大島環状線の早期完成と 読書活動の推進を!! 松井岑雄議員



問 安下庄地内から沖浦～志佐間の県道拡幅工事と消波ブロック、及び離岸堤の設置について

答 平成17年度より順次継続工事を行っていく。

問 沖浦地区の県道の防犯灯の設置について

答 日見～志佐間は特に暗く危険。県土木と折衝中であるが、単独点灯もあり得る。

問 水洗公衆トイレの設置について

答 公衆目的使用のトイレであるので、公共マスの設置は、町の負担とする。

問 小・中学校の朝の読書活動と英語必修課目の導入について

答 (教育長) 今後とも23校での読書活動を実施し小学校3年生までを対象に、英語の派遣指導助手の導入を計りたい。

問 三位一体改革及び、地方債の改革と住民自治

の強化について、町長の指針は。

答 合併後、437億2千万円の債務負担があり、プライマリーバランスを考慮した町政運営が必要であり、今後は町民と一体となつた(無駄を排斥する)改革が特に必要である。



拡幅される県道4号線